



たんぽぽぐみだより



2024年7月1日

尚徳福社会 仲町保育園

今月は、プールや水遊び、七夕会等、さまざまな夏の行事を控え、子どもたちはワクワクしている様子です。特にプール遊びを楽しみにしているようで「いつからプールできるの？」とワクワクしています。お部屋では色んなブロックを組み合わせて友達との合作を作る姿が見られます。電車や遊園地、理想のお家など…どんどんイメージが膨らんでいるようです。段々と暑さが厳しい日も出てきました。水分補給もしっかり行いながら過ごして行きたいと思います。



今月のねらい

- 水の感触を感じながら、水遊びやプール遊びを楽しむ。
- 保育士等や友達との遊びの中で、いろいろな感情を経験する。



「トマト」

七夕制作

笹飾りでは、三角つなぎと貝飾りを作りました。こいのぼり制作でもハサミを使い、連続切りをしましたが、今回は切り過ぎてしまうと貝の形にならないので子どもたちも真剣な顔。線に合わせて、ハサミで切っていく、切りあがると「できたー！」と満足そうでした。

異年齢交流

6月19日に1回目の異年齢交流がありました。いつもと違い、3グループにわかれ3・4・5歳児室での活動にドキドキした様子の子もたち。ちゅうりっぷ・ひまわり組のお兄さんお姉さんたちと、転がしドッジボールなどのゲームをしたり、普段入らないちゅうりっぷ・ひまわり組の部屋で遊んだり…給食も一緒に食べました。給食後からたんぽぽ組に戻り「今日ね！ひまわり組でご飯食べたんだよ！」「ちゅうりっぷ組で遊んだよ！」と嬉しそうに教えてくれました。たんぽぽ組で過ごした子どもたちも、「一緒に遊んだお兄さんでご飯の席、隣にいたんだよ！」と話していました。

最初は初めての活動に緊張気味の子もたちでしたが終わってみると楽しかった！と子どもたちで話していて次の活動を楽しみにする姿が見られました。

水やり当番

帰りの会の時に次の水やり当番を伝えるようにしています。「明日は〇〇ちゃんと〇〇くん！」と自分の番以外でも覚えていたりするくらい、子どもたちは水やり当番を毎回楽しみにしているようです。

水をあげている時や園庭遊びをしている時に「葉っぱが大きくなっているね！」「キュウリが3コできているね」と大きさや数を意識しながら観察している子どもたちでした。

オクラも大きくなってきているので、収穫も楽しみですね♪



- 1日（月） シャワー開始
- 2日（火） 幼児身体測定
- 5日（金） 七夕会
- 8日（月） 水遊び開始
- 10日（水） 英語であそぼう
- 16日（火） 幼児プール開始
- 24日（水） 英語であそぼう
- 25日（木） 避難訓練